

Página: 13

Dinero

Area cm2: 95

Costo: 6,755

1 / 1

Laura Toribio



Una de cada 5 sufre de ciberacoso en México

Una de cada cinco mujeres que usan internet en México ha sido víctima de violencia digital, una agresión que deja secuelas constantes y duraderas en la autoestima y la seguridad, advirtió Rosa Jiménez Rodea, profesora y directora del Seminario de Derecho Internacional de la Facultad de Derecho de la UNAM.

De acuerdo con datos del Inegi correspondientes a 2024,

22% de las usuarias de internet —equivalente a 10.6 millones— ha padecido algún tipo de violencia digital, lo que confirma la dimensión de un fenómeno que se ha intensificado con el uso de redes sociodigitales y nuevas tecnologías.

En la mesa de diálogo Juventudes: Violencia de género en redes sociales y la IA, la académica alertó que, en

noce el alcance de compartir imágenes o información personal en plataformas digitales.

“Una vez que las imágenes están ahí, se quedan”, señaló Jiménez Rodea. Subrayó que es una de las formas de agresión que más ha crecido en los últimos años. Explicó que las mujeres enfrentan impactos diferenciados que afectan su bienestar emocional.

— Laura Toribio